

Personel Polsek Cugenang Laksanakan Sambang Warga untuk Jaga Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID

May 22, 2024 - 10:17



Polres Cianjur Polda Jabar — Pada Rabu, 22 Mei 2024, personel Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan sambang warga di wilayah hukum Polsek Cugenang. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cugenang untuk mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Cugenang, menyampaikan pentingnya kegiatan sambang warga sebagai sarana untuk mendengar langsung keluhan, saran, dan masukan dari masyarakat terkait situasi kamtibmas di lingkungan mereka.

"Kegiatan sambang warga ini adalah salah satu bentuk pendekatan kami kepada masyarakat. Dengan sambang, kami bisa lebih dekat dan memahami apa yang menjadi kekhawatiran serta kebutuhan masyarakat terkait keamanan di lingkungan mereka," ujar Kapolsek Cugenang.

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Cugenang mengunjungi beberapa rumah warga, berdialog langsung, serta memberikan penyuluhan mengenai pentingnya menjaga kamtibmas. Selain itu, personel juga mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap tindak kriminalitas dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.

Kapolsek Cugenang menambahkan bahwa partisipasi aktif dari masyarakat sangat diperlukan dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Kami berharap masyarakat dapat lebih proaktif dalam menjaga lingkungan mereka. Laporkan segera jika ada hal yang mencurigakan atau potensi gangguan kamtibmas," tambahnya.

Kegiatan sambang ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Dengan adanya komunikasi yang baik, diharapkan masyarakat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari.

"Polisi adalah sahabat masyarakat. Melalui kegiatan sambang ini, kami ingin menunjukkan bahwa kami selalu hadir dan siap membantu serta melindungi masyarakat. Kami mengapresiasi dukungan dan kerjasama dari seluruh warga dalam menjaga kamtibmas," ungkap Kapolsek Cugenang.

Kapolsek Cugenang juga menyampaikan apresiasinya kepada personel yang telah melaksanakan tugas dengan baik dan penuh dedikasi. "Saya sangat mengapresiasi kerja keras dan dedikasi seluruh personel Polsek Cugenang. Mari kita terus berikan yang terbaik untuk masyarakat," tutupnya.

Dengan kegiatan sambang ini, Polsek Cugenang berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis serta membangun kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian. Kegiatan seperti ini akan terus dilakukan secara rutin guna menjaga stabilitas kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cugenang.